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大家好，今天给各位分享实物资产 区块链的一些知识，其中也会对实物资产 区块
链概念进行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了
关注本站，现在就马上开始吧！
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区块链技术时代，数字资产有什么特性？

我们以美股和A股市场做参考，美股机构投资者持股市值占57.4%。A股机构投资
者占比为13.2%，A股机构投资者的比例明显低于美股。根据2019年7月的统计数
字，资产行业总规模约三千亿美元。机构投资者管理总规模为180亿美元，机构投
资者占比为6%。这里忽略了机构投资者管理资产以及和二级市场的区别，实际上
投向二级市场的资金会更少。即使6%的机构投资者比例要低于A股，而且仅为美股
机构投资者的1/10。

在资产规模上

资产数字、资产基金的单个管理规模也非常小，数字资产对冲基金管理规模在一千
万美元以下的占到总数的60%，在人员的组织结构上，绝大多数数字资产的人员组
成更主流的金融机构，相比非常简单，一般仅仅有创始人和一到两名员工组成。

根据PWC普华永道的统计，超过90%的数字资产对冲基金并不使用第三方的研究
服务，一方面市场不够成熟，有效的研究方法和理论还在探索中，可靠的第三方机
构并不多见，另一方面，也说明数字资产对冲基金的研究上更偏重内部研究或者并
不进行研究工作。

在基金治理方面

75%的数字资产对冲基金并没有设置独立董事。独立董事主要是为对投资公司进
行监督，以防止投资顾问滥用其权利，从投资公司中谋非法利益，保护股东的利益
。目前，数字资产基金无暇顾及这一点。

处于资产市场本身的机构投资者比例偏低，管理规模，治理结构散户化。根据美国
投资机构统计，2019年上半年142家VC没有任何一个投资出售占总基金数量的1/3
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。美元计价1C0项目的回报率中位数是-87%，大多数项目团队解散，项目关闭，通
证丧失流动性，更多的1C0还在坠入规定的道路上一去不复返。如以比特币作为本
位货币进行计算，回报率的中位数为-91%，比特币依然是比特币。

当风险机构的真正意义丧失，投资机构无法以承受风险为代价博取高收益高回报，
项目方也不敢募集太多资金为开发项目储备充足弹药，最终成为短期套利、资金游
戏和营销行为。

区块链的项目靠谱吗？

不论是比特币还是其他的虚拟货币，他们都不是以实物方式存在，只是一组电子密
码，所以投资者的交易标的从本质上来说，其实只是一个计帐工具。

比特币只是在某些特定领域获得接受，迄今为止，比特币和其他加密货币尚未得到
任何银行发行人和实务的法律支持。

比特币开始被一些另类组织盯上，开始用于洗钱和为恐怖组织或非法活动集资。这
种潜在风险引起各国关注。各国都认识到，加密货币发展潮流不可阻挡，并逐步接
受把它纳入一个资产的定义范围，但是对于如何发展加密货币，各国没达成一致意
见。

许多央行和监管机构的代表，以及自身市场参与者和学者都对有关比特币交易的严
重风险提出警告，包括极高的波动性，缺乏基础经济价值，缺乏监管和利用比特币
进行洗钱为名转账，有一种真实的可能性，就是这些因素中的一部分或者联合加之
与改进加密货币协议的基础发展，相关联的价格风险将导致或者监管干预，或者市
场行动可能会严重影响比特币价格与流动性。

1C0和IPO有很多不同，比如传统的IPO企业通常是成熟公司，是科创板，公司也
有了具体的产品和业务模式，只是这些产品可能尚未获得盈利，或者尚未成为市场
主流产品，进行1C0的公司网址，拥有一种写有白皮书的基础概念或者技术。个别1
C0发行人连白皮书都没有写，让投资者靠遐想来投资。

1C0的流程和IPO差不多，也是经历私募和公募阶段。在海外一个标准的1C0，通
常先准备商业计划书，然后进行私募，私募对象一般是机构投资者、私募阶段投资
者和IPO的发行人会签署一个简单协议，里面是各种免责声明。

从公募的流程看，1C0并没有一个常规的步骤，比如发行人可以在以太坊上发起一
个通证募集。机构或者是个人可以在自己的社区微信群或者是官网公布一个智能合
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约的地址，说自己想募通证并公布白皮书内容。

在这个流程里并不涉及任何法币的交易，因为他背后只是一个公开的智能合约地址
。

由于以太坊和不少法币之间有高度流通性，所以发行人得到以太坊后，可以通过和
法币的兑换而获得融资，而投资者将会得到发行人发出的新数字货币。

对于投资人而言，要看新的技术产品是否有较大的用户体量，那些重视价值投资的
数字货币投资人会认真阅读白皮书，不是官方材料，看看背后的故事是什么。

一个牛市里，典型的1C0可能从私募到公募加起来最快两到三个月时间。以前初期
的时候，不怎么看白皮书，只是看团队的人就会砸钱进来，对于公募1C0的投资人
来说，最主要的风险是二级市场无法套现或者代币的币值不断下跌，有可能是由于
其背后的区块链基础设施兑现价值，或者是其技术没有获得市场认可。如果这本来
就是一些不靠谱的假区块链项目，融资结束，发行人就会准备卷钱跑路，通证就会
变成垃圾。

积橙与积壳有什么区别

积橙与积壳的区别在于它们所涉及的领域不同。积橙是指一种社交电商平台，用户
通过在平台上分享商品链接，邀请好友购买商品并获得佣金。积橙的主要领域是电
商和社交。而积壳则是指一种学习类APP，主要提供在线学习和考试等服务。积壳
的主要领域是教育和培训。因此，虽然积橙和积壳都有“积分”这个概念，但它们
所处的领域和服务对象是不同的。

区块链是什么，为什么感觉很火？

区块链是在计算机网络的节点之间共享的分布式数据库或分类帐。作为数据库，区
块链以数字格式以电子方式存储信息。区块链以其在比特币等加密货币系统中的关
键作用而闻名，用于维护安全和分散的交易记录。区块链的创新之处在于它保证了
数据记录的保真性和安全性，并在不需要受信任的第三方的情况下产生信任。

所以，区块链的厉害之处在于他的安全性、零信任成本、广泛的参与性。安全性是
指区块链上的交易信息难以篡改。因为所有节点同步记录交易信息，所以黑客如果
要想篡改交易信息，则需要更改51%以上的节点，而这是一个非常大的工作量；零
信任成本是指交易等动作基于更可靠的区块链网络系统，能够从根本上解决价值交
换与转移中存在的欺诈和寻租现象，这些动作不再依赖于第三方权威机构；广泛的
参与性是指传统银行因限制最低交易额，使很多小额资金无法实现流动，区块链打
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破限制，允许极低的交易额进行价值交换势必会让更多人的参与进来。

区块链技术被认为是继蒸汽机、电力、互联网之后，下一代颠覆性的核心技术。如
果说蒸汽机释放了人们的生产力，电力解决了人们基本的生活需求，互联网彻底改
变了信息传递的方式，那么区块链作为构造信任的机器，将可能彻底改变整个人类
社会价值传递的方式。

文章分享结束，实物资产 区块链和实物资产
区块链概念的答案你都知道了吗？欢迎再次光临本站哦！
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